



Persönliche Ansprache von Neurotariern

1) Schulung von Neurotariern im Rahmen der Rotary Akademie Tage

Was sind die Rotary Akademie Tage?

Im Jahr 2015 wurden erstmals die Rotary Akademie Tage im Distrikt 1880 veranstaltet, die nun jährlich im November durchgeführt werden. Angeboten werden drei Veranstaltungen verteilt im Distrikt, sodass die Rotarier aller Clubs wohnortnah an den Schulungen teilnehmen können.

Die Rotary Akademie Tage umfassen unterschiedliche Schulungen für unterschiedlichste Zielgruppen:

- Kick-Off-Meeting für incoming Präsidenten mit dem Governor elect
- Zertifizierungsschulung für Foundationbeauftragte
- Schulungen für Neurotarier und interessierte Rotarier zu rotarischen Themen, z.B. 2016: „Basisschulung Rotary“, „Das alles bietet Ihnen Rotary International & Spendenmöglichkeiten an die Rotary Foundation“, „Rotary Club Central, MyRotary, RO.WEB und RO.CAS“

Wer wird als Neurotarier definiert?

Neueintritte des aktuellen sowie letzten rotarischen Jahres.

Ziel und Zweck des Angebotes für Neurotarier

- Einführung in die Grundlagen von Rotary
- Vorstellung von rotarischen Tools und Themen, die im Clubmeeting selten angesprochen werden
- Vorstellung von zentralen rotarischen Projekten
- Interesse des Distriktes an Neurotariern, da hier sonst wenig Kontakt
- Kennenlernen von wichtigen Ansprechpartnern im Distrikt
- Eingliederung in die rotarische Gemeinschaft
- gegenseitiges Kennenlernen

Was war gut, was könnte verbessert werden?

- + explizites Ansprechen von Neurotariern, damit diese den Distrikt kennenlernen
- + vielfältige, interessante Themenauswahl
- + Möglichkeit nur an einzelnen Schulungen teilzunehmen
- + Veranstaltungen für unterschiedliche Zielgruppen
 - ➔ Fahrgemeinschaften
 - ➔ Austausch in den Pausen zwischen allen Zielgruppen möglich

- wenig Interesse bei Neurotariern



2) Persönliche Einladung der Neurotarier und deren Partner/innen zur Distriktkonferenz

Ziel und Zweck der Einladung der Neurotarier

Die Meinung in den Clubs ist häufig, dass die Teilnahme von Nichtamtsträgern an distriktweiten Veranstaltungen (z.B. PETS, Distriktkonferenz) nicht nötig ist. Die Teilnahmezahlen dieser Gruppen sind daher sehr gering. Auch an Neurotarier wird diese Einstellung kommuniziert und ihnen von einer Teilnahme abgeraten. Die Distriktkonferenz ist aber keinesfalls nur für rotarische Amtsträger gedacht:

"Eine Distriktkonferenz soll den Rahmen bilden, um Mitglieder auf allen Ebenen über Rotary zu informieren, von Veteranen bis zu Neumitgliedern. Die Veranstaltung sollte dazu dienen:

- *in einer Rück- und Vorausschau Leistungen zu würdigen*
- *Pläne zu erörtern*
- *gemeinsame Zukunftsvisionen zu entwickeln.*

Kurz, eine Distriktkonferenz soll informieren und motivieren. Und die gesellige Begegnung soll dabei nicht zu kurz kommen."

(Quelle: <https://my.rotary.org/de/document/five-steps-successful-district-conference>)

Die Distriktkonferenz eröffnet einen wunderbaren Einblick in die Internationalität von Rotary, daher wurden auch die Partner/innen mit eingeladen.

Wer wird als Neurotarier definiert?

Neueintritt der letzten drei rotarischen Jahre

Maßnahmen

- Versand eines persönlichen Anschreibens an Neurotarier per Post mit Einladung zur Distriktkonferenz
- Bitte an die Präsidenten und Assistant Governor Neurotarier zu ermutigen, an der Distriktkonferenz teilzunehmen

Was war gut, was könnte verbessert werden?

+ persönliche Einladung wurde von Neurotariern geschätzt

+ die Anwesenden Neurotarier lobten die Veranstaltung und deren Informationsgehalt

- Anzahl der teilnehmenden Neurotarier